Strasbourg au fil de l'eau



Crée en 2008, le convention bureau de la capitale européenne My Strasbourg représente une destination en pleine effervescence. Dernièrement, le Palais des Congrès de la ville a accueilli de nombreux congrès d'envergure parmi lesquels les Journées Nationales des Dispositifs Médicaux Euro Pharmat qui rassemble quelque 600 participants, le Congrès National de la Fédération des Syndicats Pharmaceutiques (800 participants) ainsi que le débat public sur le développement des nanotechnologies. Du côté des prestataires strasbourgeois, Batorama, spécialiste de la visite de la ville sur les Ilots, a lancé il y a quelques semaines un concept de Croisière Lounge, À bord d'une vedette hollandaise, un espace lounge a été aménagé, invitant les passagers à prendre place dans de confortables canapés pour découvrir Strasbourg au son de sets de musique exclusifs élaborés par RadioEnConstruction.

MEET-NN # JANVIER/FÉVRIER 2010